

# Presidenta entrega más de 3.600 millones de pesos a proyectos del Fondo Nacional de Seguridad Pública 2014

14 NOV 2014



**En la cita, la Jefa de Estado reiteró el compromiso de su gobierno con los proyectos que nacen desde la gente, y anunció que: “He instruido a los ministros de Justicia y del Interior para que en las próximas dos semanas presenten un proyecto de ley para enfrentar los casos de delincuencia común”. Además, se refirió a la falla que afectó al Metro de Santiago esta mañana.**

Hasta la terraza Caupolicán del Cerro Santa Lucía, y acompañada por el ministro del Interior, Rodrigo Peñailillo, llegó la máxima autoridad del país, Michelle Bachelet, para premiar a 100 proyectos creados por municipios y organizaciones comunitarias de todo Chile, quienes gracias al Fondo Nacional de Seguridad Pública tendrán los recursos que les permitirán desarrollar iniciativas que contribuirán a la reducción del delito y la victimización.

Antes de comenzar la ceremonia, la Mandataria se refirió a la falla del Metro durante esta mañana: “En menos de tres meses, nuevamente el Metro de Santiago tuvo fallas y dejó sin transporte a muchísimas personas. He citado a La Moneda al ministro de Transportes y al presidente de Metro, para conocer en detalle la razón de estas fallas reiteradas y asegurarme que se apliquen todas las medidas y planes de contingencia que permitan resolver esta emergencia en el menor tiempo posible”.

Tras referirse al incidente en Metro, la Mandataria abordó la inyección de recursos para reforzar la seguridad en los barrios a través del Fondo Nacional de Seguridad Pública, que asigna recursos, desde el 2011, mediante convocatorias anuales a nivel nacional, para financiar iniciativas que apunten a reducir la victimización y la percepción de temor.

“Estos 3 mil 600 millones de pesos buscan, justamente, dar seguridad a sus comunas, a sus barrios, a sus calles, a sus colegios y a sus plazas”, dijo la Presidenta, y agregó: “Sé el valor que tiene vivir en paz, sin miedo, tener la certeza que nuestros hijos vayan y vuelvan seguros al colegio, que podamos ocupar los espacios públicos”

Al final de su discurso, la Mandataria, hizo un anuncio, “quiero decirles que he instruido a los ministros de Justicia y del Interior para que en las próximas dos semanas presenten un proyecto de ley para enfrentar los casos de delincuencia común. Queremos ir terminando con la puerta giratoria, para que quienes delinquen, puedan cumplir las penas con cárcel efectiva”

Ciudadana

ETIQUETAS :

#Seguridad